
   
 
 
 

平成 2６年６月１日（第 1６３号）            青森県建築士会青森支部青年委員会  

６月です。初夏の陽気に…となる季節のはずが、いまだに昼夜の寒暖差が激しい今日この頃。みなさま

の体調はいかがでしょうか？五月病真只中の副委員長松野がお送り致します（汗） 

 
 
「けんちくであそぼ」の様子 
 

    
今回は看板がないので手作りしました。  サンプル泥団子作成中。         参加者に説明する、なんちゃって泥団子 

                                       おじさんの稲見委員長。 

 
 

    
大人たちの方が盛り上がっていました。  そして、こだわり始めた二人…。     顔を隠しても無駄です（笑） 

                                       なんちゃってドラえもん＆キティーの 

                                       モザイクタイルアート。 
 
 
支部総会の様子 
 

    
総会の様子。              緊張からか不敵な笑みを浮かべる稲見   懇親会の様子。 

                    委員長。 

 

 

 
（※裏面へつづく） 



けんちくであそぼ 
 

5 月 5 日、毎年恒例の合浦公園春祭りに参加しました。ここ数年思うことですが、せっかくの春祭りなのに、一

度も見頃の桜を見ていません。一昨年は曇り空、昨年は小雨が降る寒空の下、今年はと言うとイベントスタート時

は曇り空だったものの日が差し込み、昨年よりはやや暖かい気候だったにもかかわらず、連休前半の暖かさで既に

葉桜状態となっていました。今年の桜は花の芽が多く、満開時にはモコモコしてボリュームのあるものだったらし

いですが、結局今年も見ることができませんでした。 

桜の話はさておき、今回の『けんちくであそぼ』では、色々な諸事情からペーパークラフトは例年通りでしたが、

新たにモザイクタイルアートと泥団子製作をすることになりました。まず、諸事情により看板がないため、名称を

暖簾風に手作りしました。実はこの材料がおまけで用意した汚れが落ちやすい壁紙で、何種類か用意し落書きと汚

れの落ち具合を試してもらう目的だったものの、結局ほとんど使用されなかったものです…。準備が完了し、参加

者が来るのを待っていたわけですが、いざ来た時にやり方等を説明する目的で、各々サンプルを作り始めました。

ペーパークラフトは例年通りお持ち帰りが多かったわけですが、モザイクタイルアートは小さな子供たちにも作り

やすく、また大人たちにも好評でした。そして、問題だったのが今回目玉としていた泥団子製作です。なんちゃっ

て泥団子おじさんの稲見委員長がエプロンを装着し奮闘したものの、これが中々ハードな作業のため、小さい子供

たちは集中力が続かず、お父さん、お母さんがやることになるわけですが、逆に大人がハマってしまいます。サン

プル製作の洞内さん、大澤さんがものすごい集中力で磨きをかけて行きますが、なんちゃって泥団子おじさんを含

め、結果当初の「上手い人で 30 分程度」という触れ込みもむなしく、かなりの時間を要していました。あまりの

時間のかかり過ぎに、30 個準備した泥団子も半分近くあまり、秋祭りへと持ち越しになりました。桜の状況や天気

に左右されたものの、例年よりは参加者が多かったようにも思われますが、蓋を開けてみれば、やはりこちらの思

い通りには行かず、メインの泥団子製作より、サブ的な位置づけであったモザイクタイルアートに人気が集中して

いました。参加した青年委員のみなさん、そして写真には登場しませんが助っ人の支部長、本当にお疲れ様でした。 

 

 

支部総会 

 
5 月 16 日、支部総会が開催されました。結局、今年も緊張しまくりの稲見委員長だったようです…。 

 

 

フットサルしようぜっ！ 

 
今月も練習を行います。練習日は、6月 19 日 19：00～21：00 はまなす会館 です。 

 

 
支部総会の翌日、青年・女性・まちづくり委員会の合同役員会議に出席してきました。青年委員はいつも通りの

人数の参加でしたが、女性委員は委員長の高樋さんのみの参加、まちづくり委員はかなりの人数がいるなという印

象を受けてきました。合同役員会ということで、今後三委員会が合同で事業を行う仕組みになって行くのかもしれ

ないですが、結局活動をして行く上で必要となってくるのが、人員の確保なのだと思いました。今回の春祭りでは

多くの青年委員に参加して頂き、無事に終えることができましたが、今後の事業においては不安要素も多くなって

くるのではないでしょうか。現状や今後のことについて考えさせられる会議となりました。 

今月も本部総会に役員会、月末には三沢大会が控えています。今月も青年委員会では、地域貢献活動や三沢大会

等についての会議が必要となります。日程調整が難しいのですが、今月の定例会は 6 月 13 日の役員会後に行いた

いと考えております。場所は参加人数により決定しますので未定ですが、出来るだけ多くの青年委員に参加して頂

きたいので、役員会出席の方はついでに青年員会定例会にも参加して頂くようお願い致します。 
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